

10. Bad Bevenser Entenrennen

Sonntag, 28. Juni, ab 13 Uhr, Brücke, Brückenstraße

Enten im Kurpark sind ja nichts Neues, wenn aber Hunderte gelbe Badewannenenten auf der Ilmenau um die Wette schwimmen, dann ist das schon ein besonderer Anblick.

Zum 10. Mal schippern die kleinen Plastiktierchen über das Wasser und damit gehört Bad Bevensen zu den häufigsten Austragsorten dieses Wettbewerbs

in Deutschland.

Viele Bad Bevenser Geschäfte bieten mittels einer Urkunde eine Patenschaft für ein bestimmtes Entchen zu einem kleinen Preis an. Der Erlös kommt dem Kinderschutzbund und der Jugendfeuerwehr Bad Bevensen zugute, die mit ihren Helfern für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung sorgen. Ab 13 Uhr startet die von Nico Lembke (Tanzcasino Bad Bevensen) koordinierte Aktion mit den vier Vorläufen von der Brückenstraße. Zieleinlauf ist bei der Kruschendammbücke (beim Minigolfplatz). Die ersten 50 Enten eines jeden Rennens starten dann um etwa 16.30 Uhr

im Finale.

Natürlich winken den Paten der Siegerenten tolle Preise in Form von Warengutscheinen: Der erste Platz wird mit einem Wert von 500 Euro belohnt, der Rennen-Zweite kann sich über 300 Euro, der Dritte über 200 Euro und der Vierte bis Sechste über 100 Euro Siegpämie freuen.

Die Siegerehrung findet gleich im Anschluss an das finale Rennen statt.

Aber egal, welche Ente am schnellsten schwimmt, ein Spaß für Groß und Klein ist das »Bad



Bevenser Entenrennen« auf jeden Fall!

Als Besonderheit zum zehnten Rennen gibt es in einem Sonderrennen größere Enten, die von Fernseh-Prominenten mit Autogrammen versehen wurden, z. B. Carlo von Tiedemann, Jeanette Biedermann und vielen Seriendarstellern. Darüber hinaus gibt es in diesem Rennen zehn Sonderpreise wie z. B. ein BMW-Autotraining, Besuch des Reichstages und weitere.